

Agarrón entre Adán Augusto y Monreal



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Chumel Torres: Se agarraron Adán Augusto y **Monreal**.

Gabriel Mimi: Mencione usted primero al que crea que va a ganar.

Chumel Torres: ¡No! Monri, sí, sí, El Conde Contar no tiene posibilidad. Los dos se sienten la cabeza del tren, pero Monreal tiene mucho poder. Todo empezó porque le recortaron el presupuesto al Senado, 123 millones, Adán Augusto dijo: No señor, esto a mí no me gusta, voy a empezarlos a quemar, les voy a cancelar dos negocitos muy añejos que hay allí.

Y “pesofacto”, Monreal, desde su casa, no pierda detalle usted de la casa, hay una pintura muy bonita. Dices tú: Me suena el artista ¡Un Siqueiros original! Austeramente ahí, un David Alfaro en el lobby.

Ricardo Monreal dijo que la adversidad y la mala fe lo han perseguido, pero las ha enfrentado siempre sin titubeos.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zD6zAWY9P29j0DwB?e=PSfUVO